



# Ciudad.



Se quiere concretar "un aumento de recursos en la Dirección de Seguridad Pública"

**RODRIGO RAMÍREZ**  
 CONCEJAL

HOY EMPIEZA SU DISCUSIÓN

# Presupuesto 2025 de la Municipalidad de Chillán llegaría a los \$63.000 millones

**En sesión especial de Concejo Municipal se inicia el dialogo para definir los puntos prioritarios.** Discusión contemplará también a los nuevos concejales, quienes deberán ejecutarlo.

**DIEGO CHACANA**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS LA DISCUSIÓN

**H**oy empieza la discusión por el presupuesto municipal de Chillán de cara al próximo año, el que debe estar listo el próximo 15 de diciembre. A eso de las 15.30 horas se desarrollará una comisión especial entre el alcalde, Camilo Benavente, y los concejales, para iniciar el diálogo y llegar a acuerdos respecto al aumento de presupuesto en algunas áreas.

La reunión también contará con la presencia de algunos ediles electos, ya que serán ellos los que dirijan este presupuesto en 2025. El concejal Joseph Careaga, presidente de la Comisión de Hacienda, hizo el llamado este martes en concejo invitando a los concejales nuevos a sumarse a la discusión de este presupuesto.

El concejo municipal seguirá siendo conformado por los actuales ediles y continuarán realizándose concejos de manera semanal hasta el 6 de diciembre, día en donde se hará el cambio oficial de autoridades.

En concreto, el presupuesto total para el 2025 llegaría a los \$63.000 millones aproximadamente. El documento preliminar, con el cual se comenzará el diálogo hoy miércoles, contempla siete temas generales principales.

Esto significa un aumento de 9,02% en comparación al 2024, ya que el año pasado el monto llegó a los \$57.783 millones.

**Temas prioritarios**

Seguridad sigue siendo uno de los ámbitos más importantes de cara al presupuesto de cualquier municipalidad. No es excepción en el caso de Chillán.

A juicio del edil Rodrigo Ramírez, presidente de la Comisión de Seguridad del Concejo, el tema seguridad es prioritario, indicando que se quiere concretar "un aumento de recursos en la Dirección de Seguridad Pública".

Esto, según Ramírez, con el objetivo de "solucionar las problemáticas que tenemos de inseguridad

El concejo municipal seguirá siendo conformado por los actuales ediles y continuarán realizándose concejos de manera semanal hasta el 6 de diciembre.

vecinal. Para eso necesitamos tener más recursos en la Dirección de Seguridad Pública".

Otro tema, resalta el concejal, es poder "reforzar y robustecer a los inspectores municipales", lo cual se logra "creando una asociación de municipalidades".

"Se la planteamos al alcalde ayer, para que exista la voluntad de asociarse con alguna municipalidad, que en este caso puede ser Chillán Viejo. Y a través de eso, externalizar parte del servicio de seguridad municipal y así poder trabajar de mejor manera y más efectivamente el tema local", enfatizó Ramírez.

Otro tema planteado durante el concejo del día martes, se relacionó

al actual estado del Cementerio de Chillán. La edil Brígida Hormazábal, presentó algunas imágenes mostrando el deterioro de algunas zonas del recinto y las veredas.

"El cementerio cuenta con un pésimo estado de veredas y sumideros rebalsados que provocan barro. Insisto en que consideremos esta necesidad mínima con la que debemos contar y ojalá quede establecido en el presupuesto del año 2025", expresó Hormazábal.

En su calidad de presidente de la Comisión Salud y Cementerio, el edil Patricio Huepe expresó que esta área en concreto "debe tener más presupuesto".

"Hay temas pendientes incluso

antes de esta gestión. En baños públicos, el patio 4, problemas con algunas veredas. En la medida de lo posible, buscar ampliarlo", indicó Huepe.

15

de diciembre próximo debe estar aprobado el presupuesto municipal de Chillán para el año 2025, que comenzará a discutirse hoy en sesión especial de Concejo Municipal.

